

Machester United Belum Terkalahkan Dalam Tur AS

[caption id="attachment_829" align="alignleft" width="460"]

Machester United Belum Terkalahkan Dalam Tur AS[/caption] Dalam Liga Tour Amerika Serikat, Real Madrid kalah dengan Manchester United. Kemenangan MU tadi pagi membuat rekor tak terkalahkan selama musim tour AS. Dalam pertandingan tadi malam Manchester United menguasai pertandingan, Mourinho memainkan semua pemain mudanya namun sangat membanggakan, selama pertandingan MU unggul pertama 1-0 atas Real Madrid. Setelah Real Madrid membalas kealahannya dan hasil pertandingan menjadi 1-1 sampai usai pertandingan. BACA : [Manchester United Gagal Membeli Alvaro Morata](#) United memimpin sebelum paruh waktu berkat permainan sensasional Anthony Martial, overan ke depan dari Dani Carvajal, Luka Modric dan Lucas Vazquez untuk memberi Jesse Lingard hasil akhir yang paling sederhana di lini belakang. [caption id="attachment_830" align="aligncenter" width="420"]

David de Gea penjaga gawang Manchester United[/caption] David de Gea menjadi pahlawan dalam pertandingan tadi malam. Dimana pertandingan yang seri selama 90 menit. Wasit mengambil keputusan untuk adu penalti. David de Gea tampil cemerlang membaca dan menahan bola yang ditendang pemain Real Madrid. Sampai adu penalti usai Manchester United menang 2-1 atas Real Madrid dari hasil adu penalti. Pemain internasional Spanyol, target pemenang Liga Champion yang telah lama diharapkan, berhasil menyelamatkan tendangan penalti dari Mateo Kovacic dan Oscar sebelum Casemiro membentur mistar gawang dengan tendangan tembak-menembaknya - setelah mencetak gol dari 12 meter pada waktu normal - untuk meraih kemenangan United [caption id="attachment_831" align="aligncenter"]

Kemenangan MU atas Real Madrid dari hasil penalti[/caption] Manchester United tetap tak terkalahkan dalam empat pertandingan yang mereka mainkan dalam tur mereka di Amerika Serikat setelah menahan Madrid dalam suhu yang panas, sementara pertandingan pra musim pertama untuk Real Madrid dan Zinedine Zidane berakhir dengan kekalahan. Kedua team akan segera jumpa lagi saat Madrid menghadapi United di Piala Super UEFA di Skopje bulan depan. Mungkin laga ini akan lebih seru karena pentolan Real Madrid CR7 baru bisa main dilaga itu. Ini akan menjadi laga yang panas kata Zidane

width="391"]